

# OVB HEIMATZEITUNGEN

Freitag ■ 20. Mai 2022

18. Mai 2022



**AUS DEM GESCHÄFTSLEBEN**

## Generalüberholter Skatepark

Auf Initiative von Jugendlichen und den Jugendbeauftragten wurde der Skatepark in Brannenburg in Zusammenarbeit mit der Gemeinde modernisiert und erweitert. Unterstützt wurde das Projekt mit 5300 Euro von der ortsansässigen Firma Oelcheck. Zum Start in die Freiluftsaison sind nun die Neu- und Umbaumaßnahmen abgeschlossen. Bürgermeister Matthias Jokisch (Mitte), Oelcheck-Geschäftsführer Paul Weismann (rechts) und Jugendbeauftragte Stefanie Mikesch (Dritte von rechts) begutachteten gemeinsam mit jungen Skatern die sanierte Anlage .FOTO OELCHECK

